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Abstract (en)
The seat (10) has a frame (12), back-rest (18), seat cushion (16) and leg-rest (28) which is connected by a slidable lattice gate (22) to the seat
cushion. The seat surface is extended by the leg-rest and have continuous upholstery (40). When the leg-rest is folded out from its used position
beneath the seat cushion, the length of the section of upholstery joining the seat cushion and leg-rest is a layout of the curved part of the upholstery
at the elastic join (42), connecting the seat cushion to the leg-rest when the leg-rest is folded in.

Abstract (de)
Sitzmöbel mit einem Gestell (12), einer Rückenlehne (18), einem Sitzpolster (16) und einer Beinauflage (28), wobei die Beinauflage (28) über ein
Scherengitter (22) mit dem Sitzpolster (16) klappbar verbunden ist, und die Beinauflage (28) in der Nichtgebrauchslage im Wesentlichen unter
das Sitzpolster (16) geklappt und in der Gebrauchslage derart vor das Sitzpolster (16) ausgeklappt ist, dass die Sitzfläche durch die Beinauflage
(28) verlängert wird, wobei das Sitzpolster (16) und die Beinauflage (28) eine durchgehende Polsterung (40) aufweisen, wobei bei ausgeklappter
Beinauflage (28) die Länge des das Sitzpolster (16) mit der Beinauflage (28) verbindenden Abschnitts der Polsterung (40) im wesentlichen eine
Abwicklung des bei eingeklappter Beinauflage (28) das Sitzpolster (16) mit der Beinauflage (28) verbindenden Bogenabschnitts der Polsterung (40)
in Gelenkbereich (42) ist.
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